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ASSEMBLÉE NATIONALE
14ème législature

politique agricole
Question écrite n° 104025

Texte de la question

M. René Rouquet interroge M. le ministre de l’agriculture et de l’alimentation sur l'agriculture biologique. Il
voudrait savoir quelles sont les mesures envisagées par le Gouvernement afin de développer et d'encourager ce
mode de production agricole dans notre pays.
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